
第1695回例会　2012.７.19　晴れ　司会　鈴木崇会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：27名（25名）中21名　84％

　欠席：大家・織戸・佐々木・戸澤（武市・大久保）各会員

◎ビジター　　　船橋みなとRC　 木村　孝夫　様

◎ゲスト　　　　米山記念奨学生　褚　　笑雲　様

　　〃　　　　　船橋東RAC　　 岡　　直樹　様

◎100％以上　 　相澤～７／12～岐阜南RC　金子～７／16～米山カウンセラー会議

◎メークアップ　７／19分～７／７～船橋東RAC

米山奨学生：褚笑雲さん

No. 1695・1696合併号　　 2012年８月２日発行

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


鈴木（恭） 会長

　先週は会長就任早々にお休みいただきまして申し訳ありませんでした。ガバナー補佐にもご訪問頂き、そ

の中で会長挨拶を代理で行って頂きました伊藤直子会員他、ご協力頂きました皆様に感謝いたします。

　さて先週は税理士の団体の全国会議が有りまして欠席をさせて頂きましたのですが、税理士会の会員の高

齢化はロータリーのそれを凌ぐものです。10年前、20年前と比べると平均年齢が毎年１歳づつ増えていって

いるような状態です。ただし多少ご高齢の方が多くなっても、当クラブの大久保先生をはじめ皆さん大変お

元気で活躍されており全く問題は有りません。問題なのは若年者の登録が無いことです。

　税理士会の船橋支部の現状からすると40歳代・50歳代が役員の多くを務め、支部長・副支部長・委員長

といった立場にあります。60歳代・70歳代がそれをサポートして頂いております。それに対して極端に20

歳代・30歳代が少なっており、現在船橋には20歳代の税理士は一人もいません。つまり委員長はいるが委

員がいないような状態になっています。

　ではなぜ若年者がいないのか、ということを考えていきます。税理士の有資格者は以前と同様に増えてい

ます。しかし若年層で独立・開業する人が減っています。景気のあおりも有るのでしょうが、当然独立・開

業を目指して資格取得してきたはずなのに最後で二の足を踏んでいる状態です。もう一つこれが大きな問題

でだと思いますが、税理士会という組織になじめない、登録しても一切関わりを持とうとしないような人も

増えています。

　現在どんな団体も構成員の不足を言っています。個人でやるべきことも多いですが、団体でしかできない

ことも有るのではないかと私は思います。ロータリークラブも新入会員については苦労していますが、強制

加入の税理士会でさえこんな状況にあります。

　「最近の若者は…」で終わらせるのは簡単なのですが、私も若いころに「新人類」と言われた世代ですの

で、ただの世代間のギャップだけで捉えず、何とか現在の妙な個人主義的なものを打破して、各世代が一緒

にやっていける様な形にまずは若い世代に先んじてやっていきたいと思います。それがロータリーの会員拡

大につながるようにしていければと思います。

大原幹事

１．２分区合同クラブ職業奉仕委員長セミナーのお知らせ

　日　時：８月28日（火）　15時～17時

　場　所：市川商工会議所　３Ｆ

　出　席：職業奉仕委員長大家・情報委員長大久保・会長鈴木（恭）・幹事大原

　テーマ：「職業奉仕に生きること　話し合い　語り合おう」

　※　参加費無料・地区協議会で配布された冊子を持参のこと

２．第32回「船橋をきれいにする日」実施に伴う会議のお知らせ

　日　時：８月28日（火）13時30分～

　場　所：船橋市消防局　５Ｆ

　出　席：社会奉仕委員会

３．地区危機管理委員会からの通達

　　地区危機管理委員長　鈴木雅博PGより、ロータリー章典2.110.1「青少年と接する際の行動規範にかん

する声明」に鑑み以下の通達を出します。

幹 事 報 告

会長あいさつ



　①　未成年者を同席させる場合には、アルコール、喫煙、ハラスメント（性的なものに限定されない）が

生じないことについて、特段の配慮をすること。

　②　新世代奉仕プログラム（RI常設プログラム、ロータリー米山奨学会・ロータリー財団等）に参加して

いる新世代に対し、そのプログラム本来の奉仕活動以外の活動に参加、協力を要請する場合は、予め地

区危機管理委員会にその旨報告すること。

　③　ロータリー新世代奉仕プログラムに参加している新世代が、本来の活動、他の地区委員会並びに地区

内クラブ、およびこれに関する他団体が主催する活動に参加する場合、その活動に因って生じた事故、

災害について、十分な補償がされる保険契約を締結し、あるいは締結されることを確認し、これがなさ

れない活動には新世代を参加させてはならないこと。

４．ガバナーエレクト事務所が開設されました。

　　ガバナーエレクト　関口　徳雄（浦安RC）

　　事務所：279-0001　浦安市当代島１-４-１　第一西脇ビル303

　　　　　　電話　047-711-1545　　FAX　047-711-1546

　　　　　　Ｅ-mail　13-14gov@rid2790.jp

５．次週７月26日（木）の例会は前年度会長幹事慰労夜間例会（家族・アクト合同）です。

　場　所：船橋「玉川旅館」　時　間18時30分～（昼間はゴルフ）

　会　費：会員5,000円・家族・アクト 3,000円です。

　お間違いの無いようお願いします。会費の支払いをお願い致します。

財団奨学生　褚　笑雲（チョショーウン）さんご挨拶

　皆さん、こんにちは

　船橋東ロータリークラブ創立35周年おめでとうございます。

　今日は初めて会う方もいらっしゃるかと思いますので、簡単に自己紹介をさせていただきます。私は中国

の上海から参りましたチョショウウンと申します。現在は千葉工業大学大学院で、高分子について研究して

います。

　私が中国から日本に来たのは2009年９月で、 瞬 く 間 に２年が経ってしまいました。今までの留学生活を振
またた ま

り返ってみると、悲しいことや辛いこと、楽しいことや嬉しいことなど様々なことの連続だったように思い

ます。その経験の中から、今日は私が一番好きな日本語について皆さんにご紹介したいと思います。

　私が一番好きなのは「一期一会」という言葉です。辞書を引いてみると、「一期一会」は「一生に一度だ

け出会うこと」、「一生にただ一度の機会」とありました。私は日本に来てまだ間もないことに、日本語学校

の茶道体験でこの言葉を覚えました。この体験授業では、茶道部の先輩たちに、お茶の作り方から飲み方ま

で様々なことを教えていただきました。この授業の中で、先輩は「あなたとこうして出会っている時間は二

度と巡っては来ない一度きりのものです。だから、この一瞬を大切に思い、今できる最高のおもてなしをし

ましょう」とおっしゃいました。私はこの言葉に大きな 感  銘 を受けました。
かん めい

　今を生きる私にとって、明日何があるかは知りようのないことです。「今は今だけ」、そう思うと、人生の

一日一日、一分一秒が私にとってとても大切な時間に思えます。

　私の友達も、これから出会うであろう人たちも、そして今日私のスピーチを聞いてくださっている皆さん

も、全員、私にとって大切な人です。これからも、この「一期一会」という言葉を胸に、精一杯頑張ってい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。

　ご清聴ありがとうございました。



2012年－2013年各委員会活動計画発表

　雑誌会報・広報委員会　　　　　　　伊藤委員長

　　週報電子配信、ロータリーの友の紹介

　会員増強・活性化総括　　　　　　　　山口総括

　　純増３名を死守する

　職業分類・会員選考委員会　　　　　岡田委員長

　　会員増強、維持が最重要課題

　会員増強・退会防止委員会　　　　　山﨑委員長

　　楽しくなるため例会に候補者招待

　ロータリー情報委員会　　　　　　　　柴田委員

　　大久保委員長の代理発表

　奉仕プロジェクト総括　　　　　　　　金子総括

　　商工会議所のカンボジア支援協力

　社会奉仕委員会　　　　　　　　　鈴木崇委員長

　　震災支援、ゴミ０、献血ほか活動

　国際奉仕委員会　　　　　　　　　　　遠田委員

　　織戸委員長の代理発表

　ロータリー財団委員会　　　　　　　　瀧委員長

　　人道支援のロータリー

　以上９委員会（統括含む）

・褚　笑雲さんようこそ、就職決定おめでとう。頑張ってください。 遠田　毅

・笑雲さん　ようこそ、なんであなたの親は「笑雲」と名付けたのですか？ 相澤　友夫

・会員増強３名を目指して、一人一人が会員増強及び退会防止にご協力をお願い申し上げます。山口　習明

・大久保委員長代理で情報委員会・活動計画発表をさせていただきました。ありがとうございました。

 柴田　正道

・「職業分類・会員選考委員会の本年度活動計画を発表させていただきました。会員増強が必要です。

 岡田　敏男

・会員増強・退会防止委員会の活動を応援してください。 山﨑　新一

・ナカナカ出席できず申し訳ありません。今日もこれから都庁に行かなければならず早めに退席させていた

だきます。あしからず。 斉藤　守

・各委員会の皆様、計画の発表ありがとうございました。各目標に向かってよろしくお願いします。

 鈴木　恭浩

　 ７月19日　8,000円　　累計　64,000円　今週のニコニコ BOX

鈴木会員

遠田会員

金子会員



第1696回例会　2012.７.26

　前年度会長幹事慰労夜間例会（家族・アクト合同）

　於：船橋「玉川旅館」　　時間：18時30分～20時30分）

◎本日の出席状況

　出席：27名（25名）中20名　80％

　欠席：大家・斉藤（守）・柴田・瀧・度会（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　　　：松本　健様・米山奨学生　褚　笑雲様

◎参加ご家族　：金子雅恵様・斎野様・畑中様

◎船橋東RAC  ：岡　直樹君・長澤真潮君

　創業大正10年、歴史を秘めて、静かにたたずむ、寬ぎの宿　「割烹玉川

旅館」にて、戸澤前会長、藤代前幹事の慰労夜間例会が、開催された。

　戸澤、藤代年度の目玉は、35周年記念行事が、さる６月14日に、ホテ

ルニューオータニ幕張で山田ガバナー以下100名以上の参加で大成功でし

た。なお岡田が、実行委員長を務めさせていただきました。

　夜間例会の後に、懇親会では、カラオケの大宴会となり、山口会員（北国の春）、鈴木会長、遠田会員（どう

にもとまらない）、岡田会員（すきま風）、山﨑会員、高橋会員、守屋会員ほか多数の会員の歌声にしびれた。

大原幹事

１．９月24日地区大会ゴルフ大会について

　申し込み当日、７月20日２時に定員に達し、残念ながら登録が出来ませんでした。

　ご期待に添えず誠に申し訳ありませんでした。ご了承ください。

２．地区米山記念奨学会委員長会議のお知らせ

　日　時：８月19日（日）15時30分～　懇親会18時～19時

　場　所：京葉銀行文化プラザ　千葉市富士見町１－３－２

　登録料：無料　懇親会費：5,000円

　出席者：米山奨学会委員長　守屋会員（欠席の場合は必ず代理を）

３．大多喜ロータリークラブより例会時間変更のお知らせ

　例会時間12時30分～１時30分（以前は13時～14時）

・戸澤・藤代年度一年間ご苦労様でした。東北復興という日本中の期待の一翼を担えられた事に感謝、35周

年も盛り上がり良い一年でした。 遠田　毅

・戸澤・藤代、前会長、前幹事、一年間ご苦労様でした。 山口　習明

・戸澤前会長・藤代前幹事お疲れ様でした。何とか続けていけるよう今年頑張ります。 鈴木　恭浩

・戸澤会長・藤代幹事、一年間ご苦労様でした。バトンをしっかりと繋げたいと思います。今後もご指導よ

ろしくお願い致します。 大原　俊弘

・戸澤・藤代、前会長、前幹事一年間ありがとう気仙沼南RC吉越さん、南三陸町熊谷さんを呼んで東ロー

タリー、バンザイ！ 岡田　敏男

幹 事 報 告

演歌歌手を自称する山口会員

熱唱する鈴木会長



・楽しい会長・幹事慰労例会ありがとうございました。今後もよろしくお願い致します。 岩浅　宗之

・戸澤前会長・藤代前幹事様一年間本当にお疲れ様でした。やりがいのある一年ありがとうございました。

岡田実行委員長もありがとうございました。 事務局　西川　典子

・今夜は楽しいひと時でした。ありがとうございます。 斉藤　英明

・楽しい時間をありがとうございました。 重田　裕嗣

・とても楽しい例会でした。鈴木会長・大原幹事一年間頑張ってください。 戸澤　寿史

・楽しい会を開いて頂きまして、ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。 藤代　清七郎

・戸澤さん、週に一度ぐらい船橋に来てください。さびしいですよ！ 金子　研一

・思いがけず歯科医師会のゴルフコンペを中山CCで開催され、OUTで41のスコアーで優勝できました。う

ちのクラブでもやってみたい！ 藤井　仁毅

・鈴木会長「米・米クラブ」さすがですね。船橋東クラブもふんばって行ってください。よろしくお願いし

ます。 織戸　豊

・ゴルフコンペ優勝ありがとうございます。102の自己ベストでした。ロータリークラブゴルフ会の皆様の

お陰です。 高橋　純代

・高橋会員へ、ゴルフ優勝おめでとう！次回はスクラッチでお願い致します。 山﨑　新一

　 ７月26日　16,000円　　累計　72,000円　今週のニコニコ BOX

８月２日　三つのお祝い・本年度活動計画発表

　　９日　会員卓話未定

　　16日　定款第６条第１節による休会

　　23日　会員卓話未定

週報今週の担当　　　岡　田

８月のプ ログ ラム

支出の部

備　　考金　　額項　　目

飲み込み6000円×28名168,000パ ー テ イ ー 費

168,000合　　　計

 以上ご報告いたします。

収入の部

備　　考金　　額項　　目

5.000円×21名105,000会　 費

3,000円×家族３名・アクト２名15,000家 族 ・ ア ク ト 会 費

第1696回例会費48,000例 会 食 事 費

168,000合　　計

７月26日　前年度会長幹事慰労例会会計報告


